
1 
 

会         議        記         録 

会議の名称 総務文教常任委員会 
会議場所 全員協議会室 

担当職員 数井 

日 時 令和４年９月２８日（水曜日） 
開 議   午前１０時２０分 

閉 議   午前１０時４２分 

出席委員  ◎浅田  ○松山  三上  山本  木村  齊藤  石野 

執行機関 

出席者 
 

事務局 数井事務局次長   

傍聴 可 市民 ０名 報道関係者 ０名 議員 ０名（ ） 

会 議 の 概 要 
１０：００ 

１ 開議  
 

２ 委員長報告の確認 
 

＜浅田委員長＞ 

― 委員長報告の朗読 ― 

＜浅田委員長＞ 

 意見はあるか。 

― 意見なし ― 

 

３ その他 
 

（１）議会だよりについて 

＜浅田委員長＞ 

 議会だよりについて、配付のとおりでよいか。 

＜齊藤委員＞ 

 指摘要望の部分で、「市として主導的に運営にあたる」の表現では、何か事故があった

とき、すべて市の責任になってしまうのではないか。あくまでも実施主体は実行委員

会である。 

＜松山副委員長＞ 

 指摘要望の部分なので、修正すると委員長報告を修正することになる。私の意見では、

市が実行委員会に関わることは違いないので、この表現でよいと思う。 

＜齊藤委員＞ 

 市と実行委員会の関わりについて、事務局としてはどうか。 

＜事務局次長＞ 

 イベントなどで実行委員会を立ち上げたとき、一般的には市も実行委員会に参画して

いる場合が多い。 
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＜齊藤委員＞ 

 この表現はこれでよいが、今後、実行委員会が実施するイベントなどで、市から補助

金を支出するときは、市と実行委員会の関わりについて議会として注視しなくてはな

らない。 

＜三上委員＞ 

 齊藤委員の意見も一理ある。この表現では市が運営することになるので、常任委員会

として指摘要望する内容はこの意味でよいのか再検討した方がよいと思う。例えば、

「事業については、安全面に最大限注意し、関係部局と連携して、にぎわいの創出に

取り組むなど、実行委員会に市として関わり、事業の経過について議会に報告するこ

と、また、今後のかめおかまるごとスタジアム構想によるイベント実施については、

予算編成を含め、慎重かつ計画的な立案を行うこと」としてはどうかと思うが、指摘

要望を検討したときの内容となっているか討論いただきたい。 

＜浅田委員長＞ 

 ただ今、三上委員からの提案があったが、それでよいか。 

― 全員了 ― 

＜浅田委員長＞ 

 それでは、このように修正する。議会だよりについても同じように修正することでよ

いか。 

― 全員了 ― 

＜浅田委員長＞ 

 次回の委員会は１０月２１日（金）午前１０時に開催する。 
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